

30-10-24

LEGISLATIVO



Proyecto de González Alcántara viola la constitución

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO CACHO Y PAULINA GREENHAM).- Ya tuvo el primer rechazo la propuesta del ministro González Alcántara y Morena dice que no, el proyecto de Juan Luis González Alcántara no va. **Ricardo Monreal**, el coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, aseguró que viola la Constitución, además, lo calificó como caprichoso, arbitrario e ilegal.



https://ldrv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wS3JG9UQiTWI462j?e=HNfvOC